



Neues Wahrzeichen des Hirschi-Spielplatzes: Mit vereinten Kräften errichteten die Rotarier einen grossen Spielturm.

Bild Rotary Club Schwyz-Mythen

Rotary renoviert Spielplatz

Am 29. und 30. April sanierten und ersetzten über 30 Mitglieder des Rotary Clubs Schwyz-Mythen die grossen Geräte auf dem Spielplatz Hirschi in Schwyz.

Schwyz. – Zwei Tage lang schaufelten, pickelten, schlepten, schraubten, sägten, bohrten, stemmten, trugen, reparierten, ersetzten, reinigten, verlegten, hämmerten und schwitzten insgesamt über 30 Frauen und Männer des Rotary Clubs Schwyz-Mythen, was das Zeug hielt.

«Schwere Brocken» bewältigt

Nachdem die Rotarier und Rotarie-

rinnen schon Ende Juni 2010 einen ersten Teil an Sanierungsarbeiten durchgeführt hatten, standen diesmal wie geplant die «schweren Brocken» auf dem Programm von Gemeindevorsteher und Rotarier Matthias Ehrler. So wurde ein grosser Spielturm aufgebaut sowie ein Karussell installiert. Dazu kamen weitere Arbeiten wie beispielweise das Restaurieren des hölzernen Klangspiels. Doch bevor es ans Aufstellen ging, mussten alte, nicht mehr benutzbare Geräte abgebrochen und entfernt werden. Gleichentags mussten zudem mehrere Fundamente ausgehoben und schliesslich betoniert werden. Dank professioneller Hilfe durch Baufachleute und maschineller Unterstüt-

zung konnte das Tagesziel erreicht werden.

Wieder gefahrlos benutzbar

Am Samstag wurden die Geräte errichtet und verankert. Rund um jedes Spielgerät verlegten die Rotarier quasi im Akkord quadratmeterweise Fallschutzplatten aus dickem Gummi. Obwohl am Samstagabend die meisten Arbeiten vollendet werden konnten, benötigt der Spielplatz noch ein Finish, mit dem in den Folgewochen eine Gartenbaufirma beauftragt ist. Dadurch gewährleistet der Rotary Club Schwyz-Mythen, dass die Kinder auf dem Hirschi-Spielplatz in Zukunft wieder gefahrlos herumtollen können. (pd)